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Aos dezenove do mês de setembro de dois mil e treze, o Conselho Estadual de Direitos da 1 

Criança e do Adolescente de Santa Catarina – CEDCA/SC reuniu-se em Assembleia Ordinária, 2 

em primeira chamada às 13h e 30min e segunda às 13h e 45min, no Auditório da SST, com a 3 

presença dos (das) seguintes conselheiros (as): Representantes Governamentais: Edson Carlos 4 

de Quadra da SAR, Luís Antônio Caon (SST), Vera Lucia Silveira machado da SCC, Rita de 5 

Cássia Dias da SECOM, Iza Maria do Rozário Andrade e Cristiane Eller (SJC), Cecília Izé May 6 

da SES e Maíra Marchi Gomes da SSP/PC. Representantes Não Governamentais: Wilson 7 

Warmling da APAE de São Ludgero, Jaime Rodolfo Navarro Soto e Mara Rosane Gaspodini da 8 

Associação Sul Catarinense de Karatê, Deise Françoise Fagah do Centro Cultural Escrava 9 

Anastácia Camila Bardini Alves e Janine C. Koenig de Lima da Associação de Atendimento à 10 

Criança e ao Adolescente, Erli Aparecida Camargo do Forum Catarinense pelo Fim da Violência 11 

e Exploração Sexual Infantojuvenil, Elaine Paes e Lima da OMEP/BR/SC e Ana Maria Blanco 12 

da OAB/SC. Justificaram a ausência os Conselheiros: Ladi Oliveira Medeiros, Marcelo 13 

Assumpção Ulysséa e Rosely Steil. A Coordenadora Iza declarou aberta a plenária, desejou boas 14 

vindas aos presentes e informou aos presentes sobre o envio de ofícios para as secretarias da 15 

Educação e fazenda cobrando indicação de novos representantes destas, bem como suas 16 

presenças nos encontros mensais do CEDCA/SC. Por Solicitação da coordenadora Iza, a 17 

conselheira Vera, representante da Casa Civil, se apresentou, pois esta é sua primeira participação 18 

nas atividades deste Conselho. Prosseguiu-se com a aprovação por todos da ata da plenária 19 

ordinária de agosto, que já havia sido enviada anteriormente via e-mail. A conselheira Erli, 20 

apresentou na tela a pauta, sugerindo como primeiro assunto, a ajuste das comissões em especial 21 

a de Normas. Assim a conselheira Ana Maria Blanco (OAB) saiu da Comissão de Orçamento e 22 

Finanças e passou a fazer parte da Comissão de Normas, juntamente com as conselheiras Elaine 23 

(OMEP) e Vera (SCC). Em seguida a polêmica situação de local para as comissões se reunirem, 24 

pois na SST, devido à alta demanda de trabalho, não há espaço disponível nas salas específicas 25 

(auditório Leonel Brizola e sala de reuniões Darcy Ribeiro). É consenso entre os conselheiros que 26 

as reuniões devam acontecer na SST, uma vez que todo o material das comissões fica na sala e no 27 

computador do CEDCA. Após discussão, decidiu-se que: a Comissão de Políticas Públicas se 28 

reunirá na sala do COEAS, a Comissão de Normas na sala do CEDCA e a Comissão de 29 

Comunicação na sala do CEDIM, todas na tarde do dia 16 de outubro, quarta feira que antecede à 30 

plenária. A Comissão de Orçamento e Finanças, por suas atividades mais urgentes, se reunirá no 31 

dia 10 de outubro, na sala do COEAS, no período vespertino. Sobre os encontros da mesa 32 

diretora, decidiram em retomar os encontros que aconteciam antes das plenárias mensais com o 33 

objetivo de organizar a pauta destas. Se reunirão na manhã do dia 16 de outubro, com local a 34 

combinar. Outro assunto em discussão foi sobre a Campanha Publicitária do FIA Estadual que 35 

deve acontecer entro os meses de novembro e dezembro de 2013. Os conselheiros solicitaram que 36 

o gestor do FIA apresente na próxima plenária, quanto foi gasto na campanha 2012/2013 e 37 

também informar se os municípios poderão se utilizar desta mesma propaganda para arrecadação 38 

dos Fundos municipais. Sobre o SIPIA CT WEB, a conselheira Erli informou que, detectou “in 39 

loco” em alguns municípios, que a situação de alimentação deste sistema é muito falho e está  40 

apresentando sérios problemas, principalmente nos equipamentos dos Conselhos Tutelares. Citou 41 

ainda que, a principal queixa está na capacitação destes conselheiros estaduais, que não estão 42 

recebendo orientações posteriores ao curso, não satisfazendo às necessidades deste atores. Janine 43 

informou que em Tubarão acontecerá capacitação nos dias 26 e 27 de setembro, envolvendo 44 
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conselheiros tutelares e de direito, bem como representante da secretaria municipal para que esta 45 

pessoa seja multiplicadora no caso da troca de conselheiros tutelares quando de novas eleições. 46 

Como encaminhamento, foi apresentada a sugestão de, a Comissão de Políticas Públicas, 47 

investigar com as administradoras estaduais deste sistema (Andreia, Lucia e Cristiane da SST), 48 

sobre a situação deste no Estado de Santa Catarina, sobre o que funciona e como funciona, o que 49 

falta, as dificuldades encontradas, de que forma está sendo cobrado dos administradores 50 

municipais a adesão aos SIPIA. Erli ainda questionou sobre as reuniões do Grupo Gestor da 51 

Escola de Conselhos, onde ela participou apenas de uma destas e não foi mais informada sobre os 52 

acontecimentos posteriores. Ressaltou ainda sua indignação sobre a senhora Lucia Grisel ter sido 53 

apresentada na ocasião como coordenadora desta e que esta chegou na reunião com assuntos de 54 

pauta organizados e com postura de gerência. Padre Caon fez apresentou a situação da Escola de 55 

Conselhos através de um relato histórico, frisando que a senhora Lucia foi indicada na ocasião 56 

para agilizar a inscrição do projeto no SICONV, pois ela tinha conhecimento nesta área. Várias 57 

adequações legais aconteceram no projeto com pareceres jurídicos. Entre as mudanças, aconteceu 58 

a indicação do senhor Marcos César Pinar (Marcão) como coordenador da Escola que já tem uma 59 

proposta de cronograma para as formações, já iniciando em 2013. Em outubro acontecerá um 60 

encontro deste Grupo Gestor para apresentação das finalizações despe projeto para execução. Erli 61 

solicita ao Padre Caon, que seja encaminhado a ela, via e-mail, as informações atualizadas sobre 62 

a real situação da escola, pois ela representa o CEDCA/SC neste grupo. Momento das comissões 63 

temáticas: *Comissão de Comunicação: por solicitação de alguns conselheiros e, após debate, a 64 

conselheira Rita se responsabilizou em organizar um crachá permanente para que os conselheiros 65 

estaduais utilizem em todos os eventos, com o logotipo do CEDCA, foto e gestão 2012/2014. 66 

Rita elaborará e encaminhará aos conselheiros para aprovação. Secretária executiva encaminhará 67 

e-mail aos demais conselheiros explicando o combinado nesta plenária sobre o crachá, 68 

solicitando que encaminhem fotos para confecção destes. Quanto ao evento em Forquilhinha, as 69 

inscrições se intensificam ao final do prazo. Os conselheiros: Padre Caon, Wilson e Jaime, se 70 

reunirão, em algum momento lá no evento, com os CMDCAs para um contato mais próximo. As 71 

facilitadoras das mesas redondas que já estão com todos os palestrantes confirmados, serão as 72 

conselheiras Janine e Erli que falará também sobre o dia 24 de setembro (Dia Estadual de 73 

Combate à Violência e à Exploração Sexual Infantojuvenil), com distribuição de material 74 

produzido pela SST/SC. Acontecerão duas apresentações: grupo de dança e coral de crianças e 75 

adolescentes. Participarão do evento os seguintes conselheiros: Jaime, Mara, Wilson, Padre Caon, 76 

Camila, Janine, Elaine, Rita, Erli, Iza e Cristiane. O Secretário da SST, senhor João José Cândido 77 

da Silva confirmou presença em mais um encontro mesorregional. A conselheira Rita da SECOM 78 

fará o cerimonial deste evento. Breve comentário sobre a prisão do “tio Duduco”. Erli apresenta 79 

uma proposta de resolução que dispõe sobre a utilização de recursos do FIA Estadual para 80 

deslocamento de conselheiros não governamentais aos eventos de Forquilhinha e Balneário 81 

Camboriú. Após discussões de prós e contras, não foi aprovada, pois esta resolução faz-se 82 

desnecessária para este procedimento. Basta enviar solicitação de passagem ao GABSA, em 83 

tempo hábil, para que seja custeada essa despesa. Diante desta situação, o Conselheiro Edson 84 

sugere que o CEDCA faça um planejamento detalhado para o próximo ano, evitando esses 85 

contratempos que causam desconforto entre os conselheiros. Como encaminhamento, a secretária 86 

executiva enviará a solicitação de passagem ao GABSA (mesmo sem tempo hábil) para ver a 87 

possibilidade de conseguir já para Forquilhinha, juntamente com um ofício explicativo remetido 88 
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pelo CEDCA (assinado pela coordenação do CEDCA). Para o encontro de Balneário Camboriú, 89 

existe tempo hábil. Discussão sobre o Plano Decenal de Convivência familiar e Comunitária e 90 

fortalecimento de vínculos, que contempla todos os demais planos, com prazo de entrega para 91 

julho de 2014. O Plano Contra a Exploração Sexual Inafantojuvenil requer uma revisão do Grupo 92 

de Trabalho com a Comissão de Políticas Públicas numa busca por assessoria intersetorial que, 93 

poderá organizar a compilação das informações coletadas nos encontros mesorregionais. Foi 94 

apontada as seguintes sugestões: *que a Comissão acima citada, apresente uma proposta de 95 

metodologia de trabalho numa plenária do CEDCA/SC, para se tratar desse importante tema do 96 

Plano Decenal e, dessa forma caminharem juntos na organização de todos esses planos que estão 97 

sendo construídos; *que as plenárias de novembro e dezembro de 2013 sejam destinadas ao 98 

planejamento de metodologias e cronogramas para a construção desses planos (SINASE, 99 

Erradicação do Trabalho Infantil, etc.). A secretária executiva receberá material sobre estes 100 

planos através do e-mail do CEDCA (das conselheiras Erli e Janine) e (re) enviará aos demais 101 

conselheiros para leitura e conhecimento. A Comissão de Orçamento e Finanças (conselheiro 102 

Edson) apresentou prestação de contas detalhada do FIA Estadual, referente ao ano de 2012, bem 103 

como um breve histórico do Fundo para Infância e Adolescência Estadual que teve seu (re) 104 

nascimento em outubro de 2011. Este apresentou também o parecer da comissão sobre esta 105 

prestação. A Conselheira Ana Maria pediu vistas para análise minuciosa desse material, 106 

solicitando que a aprovação seja feita na próxima plenária, sendo aceita pela plenária. A 107 

Comissão de Orçamento e Finanças criou uma rotina de prestação de contas, pois o FIA não está 108 

sendo gerido pelos Ritos Processuais Administrativos e Contábeis como deveria, sendo 109 

considerado um “grande avanço” neste Conselho. Neste procedimento, será feito a prestação de 110 

contas individual de cada evento promovido com recursos do FIA/SC (relatório das ações), 111 

detalhando os itens de despesas. Este documento será carimbado e assinado pelo CEDCA. Além 112 

das reuniões mensais da COF, esta comissão se reunirá extraordinariamente a cada trimestre para 113 

elaboração destes relatórios, através da rotina pensada. A Comissão de Normas teve seu ajuste 114 

nessa plenária, portanto, (re) iniciará seus trabalhos a partir deste momento. A Coordenadora Iza 115 

colocou em discussão a questão de o “gestor do Fia/SC ser também conselheiro do CEDCA, pois 116 

por ocasião da capacitação dos conselheiros estaduais em abril de 20123, foi colocado que não 117 

poderia acontecer essa situação. Como encaminhamento, a secretária executiva enviará ao 118 

COJUR/SST, uma circular interna solicitando parecer com amparo legal e prazo para devolutiva, 119 

sobre este caso. Retomando a pauta, a Comissão de Comunicação colocou que, na plenária de 120 

outubro serão apresentadas informações sobre o domínio de site para o CEDCA com orçamento, 121 

onde buscar recursos, para que este conselho tenha autonomia. Também será criado um e-mail 122 

para divulgação dos eventos, dinamizando a comunicação em todo o Estado. O Banner já está 123 

pronto (foi apresentado à plenária). Rita solicitou a colaboração dos demais conselheiros na 124 

divulgação do Facebook do CEDCA, curtindo e compartilhando as informações e sugerindo 125 

amizades de atores do sistema de garantia que estejam em seus perfis. Nada mais havendo a 126 

tratar, a Coordenadora Iza agradeceu a presença de todos, deu por encerrada a Sessão Plenária e 127 

eu Lidia Vargas Peixer, secretária executiva do CEDCA, lavrei a presente ata, que depois de lida 128 

e aprovada, será publicada no site da SST, no link do Conselho.   129 


